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ПРОФСОЮЗНЫЙ ЛИСТОК №11 (МАРТ 2010)

  

Уважаемые члены профсоюза.В связи с постоянным искажением информации о
работе Профсоюзного комитета ППО ОАО «Акрон» Росхимпрофсоюза вынуждены
дать следующие разъяснения :

С 9 марта профком возобновляет работу в центре «Здоровье+» на Попова,16. 

В очередной раз заявляем, что информация, которую распространяет администрация с
помощью своих «помощников» о том, что ни легитимно избранного председателя, ни
профкома на Акроне, нет – не соответствует действительности.

Легитимно избранным и признанным ЦК Росхимпрофсоюза председателем первичной
профсоюзной организации ОАО «Акрон» является Станислав Мельников.
Неправомерный отказ Управлением Министерства юстиции по Новгородской области в
регистрации  Мельникова С.Г. будет обжалован в марте в Новгородском областном
Суде. Отказ оспаривают: ЦК Росхимпрофсоюза, Новгородская областная организация
Росхимпрофсоюза и ППО ОАО «Акрон» Росхимпрофсоюза. 

Профком не прекращал и продолжает свою работу по всем направлениям –
рассматриваются заявления работников о нарушениях трудового законодательства,
оказывается материальная помощь, в том числе по случаям смерти родных и близких,
рождению детей, члены профсоюза направляются в санаторий-профилакторий,
выдаются беспроцентные ссуды, выдаются карточки Новгороднефтепродукта,
оплачиваются счета на проведение мероприятий цехов, управлений, служб и
подразделений. Президиум профкома принимает решения, на основании которых теперь
действуют председатели цеховых комитетов. Бухгалтерия работает на территории
Акрона до 13 часов, с 16 часов – на Попова, 16. 

Профкомом направлено обращение в Рострудинспекцию  по поводу нарушения трудовых
прав работников ООО «Машиностроительный завод – Акрон».   С 1 января 2010 года
распоряжением генерального директора ООО «МСЗ-Акрон» в одностороннем порядке
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внесены изменения  в Положение об оплате труда работников организации. В
частности, было принято с изменениями Приложение № 2  о размере премии по
показателю премирования «Качественное выполнение своих трудовых обязанностей,
определенных должностной инструкцией и инструкцией по рабочему месту» (ранее с 1
марта 2007 г. –
Приложение №3). Кроме того, принято новое Приложение № 3 о размере премии по
показателю премирования «Качественное выполнение  работ от срочного выполнения
которых зависит работа предприятия». 

Направлено письмо на имя Исполнительного директора ОАО "Акрон" Гаврикова В.В. с
предложением увеличить не менее чем на 8,4% размер премий и пособий,
выплачиваемых работникам в соответствии с Положением о поощрении работников ОАО
«Акрон» за добросовестное отношение к труду, особые заслуги при выполнении
трудовых обязанностей (Приложение №5 к Коллективному договору ОАО "Акрон"  от 23
мая 2008 года). Данное увеличение предусматривается п.6 указанного Положения.Одно
временно, в соответствии с п. 3.15 Коллективного договора ОАО «Акрон» от 23 мая 2008
года, предлагается установить норматив по выплатам социальных льгот и гарантий в
размере 1300 (одна тысяча триста) рублей. 

Делать вид, что всего этого не происходит, что все эти вопросы решают (в нарушение
закона) Кравцова, Гордеева, и собрание председателей, не получается даже у самых
«заклятых» друзей законно избранного профкома, таких как Трегубов, Бобов, и иже с
ними. Ведь именно они первыми приходят к Мельникову С. с заявлениями на оплату
счетов, выделение денег и т.д. 

В качестве комментария:Захват центра «Здоровье+» на Попова 16 в ночь с 18 на 19
февраля, когда были взломаны и заменены замки, портилось имущество, проходил под
руководством того же Трегубова, не члена профсоюза. За
подписью Кравцовой, Гордеевой (также не членов профсоюза), и даже начальника цеха
сухого льда Бусурина писались заявления в банки с требованием блокировать счета,
чтобы профком не смог перечислять деньги, оплачивать счета… 
И как итог - принятые собранием непонятного органа решения о «перепрофилировании»
центра на Попова, 16 полностью
 
в тренажерный зал, направлены на окончательное блокирование работы бухгалтерии и
профкома в этом помещении.
Это забота о рядовых членах профсоюза? О том, чтобы профком продуктивно работал?
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Хотим напомнить о персональной ответственности каждого председателя цехкома о
принимаемых на «добровольно сгоняемых» собраниях решениях, о их законности. А
такие факты, как подписание председателями чистых листов бумаги, которые потом
прикладываются к материалам в различные организации и инстанции, является
нарушением уже другого, не уставного, характера. Результатов председателям есть где
добиться. 

Добивайтесь открытия стрелкового тира и клуба «Здоровье» на ул. Кочетова, где
можно организовать не только тренажерный зал. Отстаивайте председателей и других
активистов перед администрацией по наказаниям и увольнениям, а не устраивайте
неуклюжие демонстрации участия в их судьбе. 

Вот как это делает легитимный профком: - 3 марта 2010 года, судебная коллегия по
гражданским делам Новгородского областного суда согласилась с позицией
профсоюзного комитета о незаконности увольнение Вальковой Л.А. и отменила решение
Новгородского городского суда от 12 января 2010 года, направив материалы дела на
повторное рассмотрение в Новгородский городской суд.

Добивайтесь обучения председателей, а не рассматривайте заявления о том, как
неугодные администрации активисты не справляются со своими обязанностями.Добейте
сь перечисления 0,3% согласно коллективному договору профкому. 
Если хватит смелости! Пора прекратить лицемерить и обманывать себя. Для этого
нужно мужество, но у многих его не хватает или просто нет. 
Только объединившись, мы сможем прекратить произвол администрации, который
вышел далеко за пределы завода по всей России, и начать полноценно работать.

А теперь о действиях администрации в отношении профактивистов:

16 февраля 2010 года был уволен председатель цеховой организации управлений,
служб и отделов, инженер 1 категории УЗ ОЗМ Кондратеня А.П., избранный
заместителем председателя ППО ОАО «Акрон» РХП на отчетно-выборной конференции,
без необходимого согласования с профсоюзным комитетом.

11 февраля 2010 года получил уведомление о сокращении своего рабочего места
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председатель цеховой организации производства аммиака, инженер – электронщик
Буйницкий Н.Н., также  избранный заместителем председателя ППО ОАО «Акрон» РХП
на отчетно-выборной конференции.

По результатам заседания квалификационной комиссии (без участия представителя
профсоюзного комитета) председателю цеховой организации производства
нитроаммофоски Косареву А.А. был снижен разряд аппаратчика абсорбции с 6 до 5.
Перевод работника на рабочее место с меньшим разрядом, оформленный приказом по
предприятию, будет оспорен.

Действия администрации и людей, которых попросили, заставили, или, запугав,
принудили заниматься развалом профсоюза, приняли антинародный характер.За всё
время никто из них не заявил о том, что всё это делается в правовом поле для
улучшения жизни людей, повышения их благосостояния, выполнения пунктов
коллективного договора и т.д. 
Мало того, администрация ищет поддержки у городской и областной власти.

Как примеры:

1.                      Администрация Великого Новгорода три раза отказывала
профкому в проведении публичных мероприятий на Софийской Площади.

2.                      Для переговоров с Мельниковым С.Г. был подключен
административный ресурс в лице Губернатора Новгородской области Митина С.Г.,
который взамен на согласие Мельникова выхода из борьбы за пост председателя ППО
ОАО «Акрон» предложил « роль председателя одного из
комитетов» (из интервью Гаврикова В.В. в газете «Химик»).
   

3.                      2 марта 2010 года в Москве состоялась запланированная
встреча Председателя ФНПР Шмакова М.В., Председателя Росхимпрофсоюза Ситнова
А.В. с Губернатором Новгородской области Митиным С.Г. и Исполнительным директором
ОАО "Акрон" Гавриковым В.В. На встрече обсуждалась
обстановка, сложившаяся вокруг ППО ОАО "Акрон" Росхимпрофсоюза. Конкретных
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результатов встреча не принесла, итогом стало решение продолжить консультации и
переговоры заинтересованных сторон на различных уровнях.

Намерения с первого взгляда вроде благие, но возникает в очередной раз вопрос:
Почему вопросы  профсоюзной организации губернатор решает у высшего
профсоюзного руководства с исполнительным директором, а не с профсоюзным активом
?   

Почему власть поддерживает незаконное развитие событий, попустительствуя
беспределу?

Материалы дел о многих нарушениях направлены и рассматриваются в прокуратуре,
суде.

 5 / 5


